

Goblog

Kunjungi Polres Purbalingga Siswa SMPN 2 Karangjambu Belajar tentang Tugas Kepolisian

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.GOBLOG.CO.ID

May 26, 2022 - 00:50



Kunjungi Polres Purbalingga Siswa SMPN 2 Karangjambu Belajar tentang Tugas Kepolisian

Purbalingga - Polres Purbalingga menerima kunjungan siswa dari SMP Negeri 2 Karangjambu, Kecamatan Karangjambu, Kabupaten Purbalingga, Rabu (25/5/2022). Puluhan siswa datang secara langsung di Polres Purbalingga untuk mengenal tugas-tugas kepolisian di Mapolres.

Kedatangan siswa bersama sejumlah guru pendamping disambut oleh Wakapolres Purbalingga Kopol Pujiono beserta sejumlah pejabat utama polres. Selanjutnya para siswa diberikan penjelasan terkait bagian dan satuan yang ada di Polres Purbalingga beserta tugasnya langsung dari para Kabag dan Kasat yang membidangi.

Wakapolres Purbalingga Kopol Pujiono mengatakan kami sangat bahagia mendapatkan kunjungan dari siswa SMP Negeri 2 Karangjambu untuk mengenal lebih jauh tugas kepolisian. Oleh karena itu, kami berikan penjelasan tentang tugas kepolisian secara langsung kepada mereka.

"Kami jelaskan masing-masing bagian satuan baik pembinaan maupun operasional. Sehingga anak-anak ini mulai tercerahkan apa saja tugas-tugas kepolisian," jelasnya.

Wakapolres menambahkan kegiatan ini sekaligus sebagai momentum kami untuk memberikan pembinaan dan motivasi bagi para siswa. Kami tekankan agar mereka rajin belajar, patuh aturan dan menghindari hal negatif seperti narkoba dan hal lain yang dapat merugikan diri sendiri.

"Ini merupakan bagian dari kegiatan polisi sahabat anak selain kami mengunjungi sekolah-sekolah, sekolahpun dapat melakukan kunjungan di Polres Purbalingga untuk mengenal lebih jauh terkait tugas-tugas kepolisian," katanya.

Kepala SMP Negeri 2 Karangjambu, Sugeng Triatmono menyampaikan dalam rangka kegiatan studi lapangan kami hari ini melaksanakan kunjungan ke Polres Purbalingga. Tujuannya menambah pengalaman siswa di sekolah kami.

"Siswa kami bertempat tinggal di wilayah pedesaan, sehingga perlu pengenalan profesi secara langsung dengan kegiatan studi lapangan. Salah satunya mengunjungi polisi di Polres Purbalingga," ucapnya.

Sugeng berharap dengan mengenal langsung dan mendapat penjelasan terkait tugas kepolisian diharapkan bisa menambah pengetahuan siswa. Selain itu, siswa juga mendapat motivasi dari polisi sehingga diharapkan mereka akan bisa lebih taat aturan dan maju kedepannya. (Agus P)